

良い卒業式になることでしょう

一昨日から全校での卒業式練習が始まりました。主役の 6 年生は、学級での練習を頑張ったおかげで、歩き方、証書のもらい方、とても上手です。呼びかけの中の卒業生の歌、どんどん上手になっています。

去年は、休業のために本番への参加は もちろん練習もできなかった在校生です が、行儀がいいし、動きもすぐに覚えら れたし、歌もとても上手です。



近頃は、儀式のような、じっと我慢するなど自分の動きをコントロールしなければならない活動への参加が苦手な子が増えているそうです。白岩小の子は、それを苦にしない素晴らしい力をもっています。

あの日から10年、黙祷しました

災害の怖さや命の大切さを教えるために3月11日は、大事な日になりました。朝の会や帰りの会で、担任が子どもたちにお話をしました。午後2時

46分、3年生以上で黙祷しました。東日本大震災については6年生でも当時2歳なので全く



記憶が無いことでしょう。私たち大人の経験を子どもたちの語ることが大事だと思いました。



කිහිමේකිමමෙනිමෙනිමෙනිම්

教頭先生に感謝

教頭先生から非接触体温モニターをプレゼントしていただきました。子どもたちは、日に何度もモニターに顔を寄せ、検温しています。体温が高いのに気付けるし、検温の大切さを知るためにも優れた品です。コロナ対策の貴重な武器となります。教頭先生、高価な品をありがとうございました。

◎16日の卒業式、皆でお祝いしたいと思います。この週末の健康管理にはいつも以上にご協力をお願いします。